

Le club manceau a réalisé une bonne préparation d'avant-saison. Mais les choses sérieuses débutent samedi avec la reprise championnat, véritable révélateur.

« **On ressent forcément un peu de pression, mais la pression nous l'avons en permanence** », ne cache pas Eric Bartéchécky. L'entraîneur du Mans Sarthe Basket ne se laisse pas griser par les belles prestations de son groupe lors des matches de préparation. « **Le révélateur reste le championnat. C'est dans la compétition que nous allons pouvoir évaluer l'équipe et les joueurs. Nous avons encore du travail à accomplir. On rentre dans le vif du sujet samedi** ». Le coach des Tango a hâte de renouer avec la compétition avec un groupe fortement remanié par rapport à l'exercice précédent. La formation sarthoise entame un nouveau cycle. « **Nous avons essayé de bâtir une équipe complémentaire et cohérente. Mais nous apprenons encore à nous connaître.** » Le MSB jouera de gros calibres lors des premières journées : Gravelines, Monaco, Pau-Lacq-Orthez et Strasbourg, mais le technicien n'en fait pas une montagne. « **Nous allons devoir affronter tout le monde, on ne va pas trop se poser de questions. Et sur le plan du jeu, nous verrons avec le temps si nous avons une équipe plus portée vers l'offensive qu'une équipe défensive. Nous chercherons à être performants des deux côtés du terrain.** »

MSB-Gravelines, samedi 23 septembre, à 20h, salle Antarès.

Jaheli NAMAI.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)